
放送部通信（３月２９日） 

 

こんにちは，放送部です。 

９月から全く更新ができず，申し訳ありませんでした。

年間報告として，９月から３月までの活動をお伝えしま

す。 

 

＜体育大会＞ 

 ９月２４日（木）に体育大会が行われました。放送部は

夏休みから準備をしてきました。そのおかげか，実況中継

をしたり，体育科の先生のインタビューを紹介したり，新

しい取組みを校内の皆さんに見ていただけたと思いま

す。まだ実力不足なところもありますが，学校行事を進行

する責任を感じてくれたことは，顧問として大変嬉しく

思います。 

 

 

＜オープン・ハイスクール（写真はありません）＞ 

 １１月にオープン・ハイスクールが開催されました。全

体会での司会進行が放送部の大きな仕事です。リハーサ

ルも入念に行い，無事終えました。でもちょっと緊張して

たかな？来年はさらに楽しい雰囲気で中学生にアピール

してほしいと思います。ちなみに部活動見学の時間に過

去最高数の中学生が部室へ来てくれました！入部に期待

ですね。 

 

 

＜第 44 回兵庫県高等学校総合文化祭＞ 

 本校部員初めての大きな大会です。放送部は夏に N コ

ン，秋に県総文と２大会がメインです。予選は姫路大学，

決勝は姫路市市民会館で行われました。初めての大会な

がら，表彰状を３枚もいただきました！おめでとう。 

・アナウンス小部門佳作 

・朗読小部門佳作 

・テレビ番組小部門（ドキュメント）奨励賞 

 

 

 
▲ 臨機応変にすぐ対応するため，グラウンドを注目。 

 

▲ 教員からの指示に対応。１年生だけでよく頑張りました。 

 

▲ 県総文予選。気持ち良い気候でした。 

 

▲ 県総文決勝はコロナ感染予防のため，半数で参加しました。 



＜クリスマス会兼忘年会＞ 

 冬季休業中，クリスマス会兼忘年会を開催しました。コ

ロナ禍のため，プレゼント交換と映画鑑賞（生徒の要望）

だけでした。今年は放送部として例年より忙しくなりま

した（大会はほとんど無くなったのに不思議です）。１年

生６人だけで本当に良く頑張ってくれたと思います。

2021 年もよろしくお願いします。 

 

＜卒業式（写真はありません）＞ 

 ３年生の先輩がご卒業されました。今の部員にとって

唯一の先輩でした。ご卒業おめでとうございます。放送部

は卒業式の裏方進行を務めました。大会も大切ですが，卒

業式は高校３年間で１番大切な行事です。立派な仕事ぶ

りでした！  

 

＜第４地区冬季リーダー研修会＞ 

 本来は２月に行われる行事ですが，３月２０日（土）に

延期されました。県立太子高等学校へ伺い，アナウンス部

門と朗読部門に分かれ，ミニ大会に出場しました。結果は

アナウンス部門 入選（２位）１名、佳作１名 

朗読部門 佳作３名 でした。来年度の大会に向けてま

だまだ精進してほしいと思います。 

 

＜卒業生追い出し会＞ 

 ２月末にご卒業された先輩方の追い出し会を行いまし

た。この日のために１年生が楽しい企画を考えました。最

後に卒業生が放送部へエールを送ってくれました。全員

進路が決定し，４月からは地元を離れる人もいます。それ

ぞれの道で頑張ってくださいね。 

 

▲ 忘年会後，生徒会誌の写真を撮影しました。楽しそう。 

 

▲ 県立太子高等学校です。４地区の皆様ありがとうございました。 

 

▲ 手前の３人が卒業生です。レクリエーション中です。 

 


